



Datum: 30.11.2018
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: red

© 2018 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.

Koenig, Lechner und Geiger in Landshut

Drei große bayerische Künstler werden in einer Ausstellung gewürdigt, die heute um 19 Uhr in der Landshuter Galerie LA Projects eröffnet wird: Rupprecht Geiger (1908-2009), Fritz Koenig (1924-2017) und Alf Lechner (1925-2017). Zu sehen sind auch ausgewählte Werke von Alfons Lachauer, Werner Haypeter und Susanne Tunn. Geiger, Koenig und Lechner haben nach Angaben der Galerie in ihren gastfreundlichen Häusern Freundschaften mit einer großen Zahl von Künstlern gepflegt, welche die Kunst in Deutschland und in Europa in den vergangenen 60 Jahren entscheidend mitgeprägt haben. In dieser Gegenüberstellung und Zusammenführung kann der Besucher anhand von Malerei, Skulptur und Zeichnung, über die Gattungen des Minimal und der Konkreten Kunst hinaus, die Aktualität dieser Zeit nachempfinden, die bis heute ein bedeutendes Fundament der bildenden Kunst und unseres Kunstverständnisses geblieben ist.

Zur Einführung spricht Dr. Theres Rohde, die stellvertretende Direktorin des Museums für Konkrete Kunst in Ingolstadt. Die Ausstellung mit dem Titel „Reunion“ ist ab Freitag bis zum 9. Februar zu sehen (Donnerstag 18 bis 21 Uhr, Freitag 11 bis 18 Uhr, Samstag 11 bis 15 Uhr und nach Vereinbarung unter 0176/45662416).